
Vous avez toujours rêvé de savoir ce
qu’il se passait au Bureau du Collège

des Directeurs?
Voici le BiCo, le Bulletin d’Informations
du bureau du Collège des Directeurs de
l’enseignement fondamental ordinaire et

spécialisé!
Celui-ci vous sera transmis toutes les 4
à 6 semaines par l’intermédiaire de vos

représentants au Bureau. Il vous
présentera de manière som�aire tout ce

qui a été vécu au sein du Bureau.

Nous avons le plaisir de vous accueillir à
notre première Assemblée Générale des
Directeurs. Celle-ci aura lieu au Château
de Petit-Leez (Gembloux) le jeudi 21
novembre de 09h à 12h30 et rassemblent
tous les effectifs et suppléants de chaque
entité. L’ordre du jour vous sera
prochainement com�uniqué. Bienvenue!

Le BiCoLe BiCo
Qu’est-ce que le BiCo?

A venir

Réunions qui
ont eu lieu

1 Bureau en
septembre et 1
en octobre

GT Dirlof

Rencontre avec
Mme Glatigny
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Laetitia Berger
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Plus d’informations?

Qu’avons-nous fait depuis
la rentrée?

Nous avons adressé un courrier à la
Ministre pour l’interpeller au sujet du
Baromètre du Bien-être; suite à ce courrier,
elle nous a invité à la rencontrer.
Nous avons répondu à diverses
sollicitations telles que la Ligue des
Familles, des courriers de collègues, ...
Nous avons été le relais quant aux
difficultés du quotidien (ProEco, SiEL, GEDI,
simplification administrative, ...)
Nous avons soulevé la problématique de
l’échéancier du DAccE et de la circulaire
sur les mises en disponibilité; des
modifications ont déjà été apportées par le
Ministère à la suite de notre interpellation.


